

**Pressekontakt:**

Pressestelle der Kreisverwaltung
des Westerwaldkreises

Tel. 02602 - 124 400

E-Mail pressestelle@westerwaldkreis.de

Internet www.westerwaldkreis.de

Datum 05.11.2020

Zeichen 1.260 (ohne Überschrift)

Pressemitteilung der Kreisverwaltung des Westerwaldkreises mit der Bitte um zeitnahe Veröffentlichung.

Überraschung für´s Gesundheitsamt

Nervennahrung ist immer gut!

„Nervennahrung ist immer gut!“ Mit diesen Worten nahm Gesundheitsamtsleiterin Sarah Omar ein süßes Dankeschön der Kirmes Altstars Dernbach entgegen.

Die Kirmes Altstars Dernbach, ein Zusammenschluss von Freunden der Dernbacher Kirmes, möchten Danke sagen. „Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind einer besonderen Belastung ausgesetzt – und das tatsächlich seit es mit Corona losging. Und für diese Engagement möchten wir uns einfach mal bedanken,“ so Ingo Hoschkara und Jens Hoschkara, stellvertretend für die Kirmes Altstars Dernbach.

So überbrachten die beiden heute Obermedizinalrätin Sarah Omar, stellvertretend für die Mannschaft im Gesundheitsamt der Kreisverwaltung des Westerwaldkreises, einen Kuchen aus der Konditorei Görg in Dernbach.

Sarah Omar dankte herzlich für diese Geste und machte deutlich, dass solche Gesten im Team gerne angenommen werden: „Mal abgesehen davon, dass Kaffee und zwischendurch mal was Süßes natürlich schon seit geraumer Zeit auch unsere Begleiter sind, tut es uns auch gut, wenn wir merken, dass unser Rackern teilweise rund um die Uhr und am Wochenende über diese zeitlich lange Distanz für die Westerwälderinnen und Westerwälder auch wahrgenommen und wie in diesem Fall auch goutiert wird – vielen Dank im Namen des gesamten Teams!“

Foto: Pressestelle des Westerwaldkreises

Buz: v.l.n.r. Jens Hoschkara und Ingo Hoschkara von den Kirmes Altstars Dernbach, Sarah Omar, Leiterin des Kreisgesundheitsamtes